

Entspannung an der Uni in der Johannes Kepler Lounge

LoungeFM geht in Sachen Event-Inszenierung neue Wege und stellt der Johannes Kepler Universität ein eigenes Haus, gewidmet der Entspannung, auf den Campus

Linz. In diesen Tagen beweist LoungeFM gemeinsam mit der Johannes Kepler Universität in Linz, dass ein öffentlicher Bildungsort auch ein Ort der Entspannung sein kann: Die Johannes Kepler Lounge bietet eine sinnliche Oase direkt an der grünen Parkanlage der Universität.

Ein Beispiel, wie Event-Inszenierung heutzutage aussehen kann: Denn die außergewöhnliche Outdoor-Veranstaltung verbindet permanente Präsenz mit einzigartiger urbaner sowie individueller Handschrift. „Relaxen, die Seele baumeln lassen und dazu lässige LoungeFM-Musik hören“, so lautet die Devise der Johannes Kepler Lounge, welche am Campus vor der Hauptbibliothek vom Partner Nomadhome aufgebaut wurde und noch bis 10.10.2008 allen Neugierigen zur Verfügung steht.

Dieser Ort der Leichtigkeit und des Lockerlassens, der mit Hängematten und stilvollen Möbeln eingerichtet ist sowie erlesenen Lesestoff zur Verfügung stellt, offeriert Studierenden, jene die kurz vor der Inskription stehen sowie auch alle neugierigen Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, ihre künftigen Professorinnen und Professoren kennen zu lernen sowie zu interviewen. Und dies in einem gemütlichen Ambiente, kombiniert mit einem Cafe Latte oder einem Snack. Study and relax!

Über Nomadhome:

Mit dem Konzept des Nomadhomes entwickelten Gerold Peham und hobby a. eine intelligente Designvariante des Themas Flexibilität im Bereich Wohnen, deren Prototyp in Seekirchen von Peham selbst bewohnt wird. Das System erlaubt es, ohne großen Aufwand und in Modulbauweise seine Zelte jederzeit aufzuschlagen, zu erweitern und gegebenenfalls wieder abzubauen - ganz im Sinne eines neuen, zeitgemäßen Nomadendaseins.

Oberflächenmaterialien, Ausstattung und Raumgliederung sind bei jedem Modell individuell gestaltbar, auch hier ist ein Höchstmaß an Flexibilität garantiert.

Für die Johannes Kepler Lounge wurden Module mit einer Gesamtgröße von 22 Quadratmetern (5600 kg), erstellt inklusive Heiz/Klimanlage sowie Beleuchtungssystem.

Über die Johannes Kepler Universität

Die Johannes Kepler Universität Linz (kurz JKU) ist mit über 13.400 Studierenden die größte der vier Hochschulen in der oberösterreichischen Landeshauptstadt Linz.

Die Universität wurde am 8. Oktober 1966 als Hochschule für Sozial- und Wirtschaftswissenschaften eröffnet und nahm zwei Tage später ihren Lehrbetrieb auf. Sie gehört damit zu den jüngsten Universitäten Österreichs. Am 1. Oktober 1975 wurde sie in Johannes Kepler Universität Linz umbenannt. Der Namenspathe Johannes Kepler hatte in der Linzer Landschaftsschule zwischen 1612 und 1626 als „Mathematicus“ gelehrt.

Über LoungeFM

Das Radioprogramm LoungeFM sendet unter dem Motto „Listen & Relax“ entspannende, sanfte Songs und Sounds mit künstlerischem Wert, die gerne auch als Easy Listening, Downbeat, Chillout, Smooth Jazz, Lounge oder Adult Pop bezeichnet werden. Das abwechslungsreiche Programmkonzept setzt auf ein angenehmes Radioangebot für Musikliebhaber und Genießer, das sein Publikum durch den Tag begleitet. Zusätzlich werden punktgenaue Informationen geliefert – mit einem besonderen Schwerpunkt auf die lokale Musik-, Veranstaltungs- und Kulturszene.

Zu empfangen ist LoungeFM auf folgenden Frequenzen: In Linz und Umgebung auf 102.0, in Wels und einem Teil der umliegenden Bezirken auf 95.8 und von Steyr aus auf 99.4. Technisch erreichbar sind damit rund 620.000 Personen. Zusätzlich ist LoungeFM auch digital bundesweit im Internet über www.lounge.fm sowie auf DVB-H Handys empfangbar.

RÜCKFRAGEHINWEIS:

DI(FH) Denis Thomas Richter

Mob.: +43 676 / 7 28 34 28

richter@lounge.fm

<http://www.lounge.fm>

Entspannungsfunk Gesellschaft mbH

Schillerstraße 10

A-4020 Linz